

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより

れいわねんがつついたち  
令和4年9月1日

No. 10

あら新しくなった教室、あら新しくなったトイレが加わって、2学期がスタートしました。  
きたこうしゃのにしはんぶん（たいいくかんがわ）と、4ねん3ぐみ、4ねん4ぐみ、としよしつ、ちゅうおうしょうこうぐち、2かいわたるうかが改修されました。まだまだこうじちゅうばしよもありますが、かいてきになった教室やトイレに、びっくりした子も多いと思います。

さて、2学期は市の学級閉鎖の条件が少しゆるみましましたので、学級閉鎖になる回数ぐつと減ると思われます。急な学級閉鎖に備える意味もあり、タブレットを持ち帰って、自宅での充電をお願いしてきましましたが、がっこうでの充電に切り替えたいと思います。これままでのご協力、本当にありがとうございました（裏面に詳しくご説明しています）。

7月～8月にかけて、100人を超える本校児童が新型コロナの陽性になりました。運動会や自然教室（5年生）、修学旅行（6年生）など行事も盛りだくさんの2学期。快適になった校舎もたっぷり活用して、子どもたちが元気に乗り切ってくれることを祈るばかりです。

## なつやす あいだ が ◇夏休みの間 にからりと変わりました



## ◇学級閉鎖の回数はおそらく減少します

1学期は、「とにかくクラスで2人以上陽性が出たら」学級閉鎖になりました。しかし、文部科学省のガイドラインの変更により、「教室内で感染が広がって2人目の陽性者が出たと思われる場合は」学級閉鎖になります。つまり、ご家庭や学童、放課後の運動クラブなどで感染したと思われる場合は、学級閉鎖に影響しないのです。おそらく学級閉鎖は激減すると考えます。(引き続き、発熱などの症状が出た場合は登校を控え、検査等を行ってください。)

学級閉鎖対策でもあったタブレットPCの家の充電は、方針変更させていただき、毎日学校で充電するようになりたいと思います。各担任から、タブレットPCと充電器を持って登校する日をお伝えしますので、ご用意ください。

## ◇工事はまだまだ続きます



写真は、旧図書室（職員室の真上）のようすです。配線とコンクリートがむき出しで、これから床を貼ったり、天井をつけたりします。来年度以降の児童数増加に対応するため、新しい教室2つ分に生まれ変わります。10月に完成予定です。

また、体育館の改修工事が10月初旬から始まり、11月の終わりから2月にかけて、体育館での授業や集会はできなくなりますが、2月末の6年生を送る会は、新しくLED照明になった明るい空間で行える予定です。

## ◇運動会は10月1日（土）に予定しています

新型コロナはまだまだ収束にはほど遠いですが、なんとか運動会は予定通りに10月1日に行いたいと思っています。

ただし、全学年いっぺんに見ていただくと、運動場が超過密になりますので、昨年同様に、低・中・高学年と3つに分けて、参観いただく計画を立てています。

9月の運動会練習に際しては、熱中症対策と新型コロナ対策を、バランスをとりながら行っていきます。熱中症対策でマスクを外して練習する場合には、人と人との距離を充分空けて進めます。

日頃の授業を含めて、学校における絶対的なコロナ対策がない中、「それでも子どもたちの学びの場は縮小したくない」と、工夫しながら教育活動を行ってまいりますので、何卒ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いたします。

日々の子どもの活躍の様子を大矢知興譲小学校ホームページに載せて紹介してまいりますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興譲小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>